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 皆さん、おはようございます。 

 本日は公私ともお忙しい中会議にご出席いただきまして、誠にありがとうございま

す。 

 前回の総会でも申し上げましたが、新型コロナウイルスの感染防止の観点から、昨

年度に引き続きまして歓送迎会を中止となっておりますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 次に、欠席の届出ですが、７番、伊藤裕樹委員、１０番、伊藤又エ門委員、１９番、

鈴木正雄委員から出ております。 

 それでは、定刻となりましたので、ただいまから第２３回大仙市農業委員会総会を

開催いたします。 

                                                    (午前１０時 開会) 

 

 会長からご挨拶がございます。 

 

（会長挨拶） 
 
 ありがとうございました。 
 会議に先立ちまして、出席委員数をご報告させていただきます。ただいまの出席者

は２１名となっております。会議規則第９条の規定による定足数に達しており、本総

会は成立していることをご報告申し上げます。 
 それでは、大仙市農業委員会会議規則により、会議の進行は会長にお願いいたしま

す。 

 
 本日の会議を開催します。 

 初めに、議事録署名委員を決めたいと思いますが、当席より指名することにご異議

ございませんか。 

（異議なしの声） 
 
 異議なしと認め、２番、玉井慎太郎委員、３番、長澤信徳委員の両名を議事録署名

委員に指名いたします。 

 

 議案第１号の「大仙市農業委員会職員の任免について」を議題とします。 
 
 議案第１号 大仙市農業委員会職員の任免について 

   農業委員会等に関する法律第２６条第３項および大仙市農業委員会事務局設置 
   規則第３条の規定により、大仙市農業委員会職員の任免について承認を求める。 
   令和４年３月３０日提出 
   大仙市農業委員会 会長 細谷精悦 

 
 事務局の説明を求めます。 
 

 それでは、私のほうから大仙市農業委員会職員の任免についてご説明いたします。 

 大仙市の定期人事異動に伴いまして、事務局及び分室の職員に異動がございました。 

 議案第１号資料の４ページに書いてありますように、農業委員会等に関する法律第２６条第３項及

び大仙市農業委員会事務局設置規則第３条により、職員は農業委員会が任免する規定となっておりま

すので、今回の総会の議案とさせていただきました。 

 議案書の１ページから２ページをご覧願います。 

 また、資料の１ページから２ページも併せてご覧願います。 



 

- 4 -

 

 まず、職員を免ずる者からですが、事務局の中村隆一局長が令和４年３月３１日付で定年退職いた

します。西仙北分室の中野絵巳副主幹が仙北支所市民サービス課へ転出いたします。中仙分室の藤原

喜文参事が中仙支所農林建設課長となり併任が解かれます。協和分室の津嶋広信副主幹が課内の配置

替えにより併任が解かれます。南外分室の佐藤祐子主査が退職いたします。仙北分室の高野祥主事が

総務部ＤＸ推進課へ転出いたします。 

 

 次に、職員に任命する者でありますが、事務局には、山本聡市民部債権管理課長が転入し事務局長

となります。西仙北分室には、新規採用職員として井上紗喜乃主事が配属され西仙北支所農林建設課

併任となります。中仙分室には、髙橋克久主幹が課内の配置替えにより担当となり中仙支所農林建設

課併任となります。協和分室には、稲葉久則主査が課内の配置替えにより事務補助員として担当とな

り協和支所農林建設課併任となります。南外分室には、高橋保乃佳主事が課内の配置替えにより担当

となり南外支所農林建設課併任となります。また、主任へ昇格いたします。仙北分室には、佐藤直斗

主事が市民部市民課より転入し担当となり、仙北支所農林建設課併任となります。 

 

 次に、昇格する者でありますが、事務局の小林習之主幹が参事へ昇格いたします。大曲分室の藤本

若樹主事が主任へ昇格いたします。協和分室の加藤和代副主幹が主幹へ昇格いたします。 

 

 以上、職員の人事についてご説明いたしましたが、大仙市農業委員会職員の任免についてご承認く

ださいますようよろしくお願いいたします。 

 私のほうからは以上です。 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

議 長 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

茂木委員 

 本案については、ただいまの説明をもって任免したいと思いますが、ご異議ござい

ませんか。 
（なしの声） 
 
 異議なしと認め、議案第１号は原案のとおり決定しました。 

 
 次に、報告第１号の「大仙市農業委員会だより第２２号について」を議題とします。 
 
 報告第１号 大仙市農業委員会だより第２２号について 

   大仙市農業委員会だより第２２号について、大仙市農業委員会専門委員会規程 
   第７条に基づいて報告する。 
   令和４年３月３０日提出 
   大仙市農業委員会広報専門委員長 茂木靖雄 

 
茂木広報専門委員長より報告願います。 
 
 

 

 それでは、報告します。 

 農業委員会だより第２２号の発行についてご報告いたします。 

 去る１月１４日、２月１７日及び３月９日に広報専門委員会を開催して掲載内容について協議、検

討いたしました。委員の皆様の意見や要望などを聞き取りながら慎重に検討し協議を重ねた結果、お

手元に配付のとおり完成しました。 

 なお、この農業委員会だより第２２号は、４月１日発行の広報だいせんと一緒に市内全戸に配布さ

れます。 

 また、大仙市のホームページにも掲載し、広く閲覧できることとしております。 

 今後も誌面の充実を図っていきたいと思いますので、農業委員、推進委員の皆様方からの情報の提

供、ご協力をお願いいたします。 
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 以上、ご報告といたします。 
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 以上、報告といたします。 

 これで本日の日程は終了しました。 
 その他、事務局から何かございませんか。 
 
 事務局からですが、役員の方々は、この総会終了後役員会を開催しますので、１階

視聴覚研修室へご移動くださいますようよろしくお願いいたします。 
 以上です。 
 
 退任する 中村事務局長よりお願いします。 

 
 明日、３１日をもちまして定年退職することとなりましたので、この場をお借りし

まして一言御礼を申し上げたいと存じます。 
 これまで３年間、本当に長い間お世話になりました。 

 ３年前に皆様に初めてご挨拶を申し上げたことがつい先日のように思い出されま

す。 
 事務局長としての１年目は、会長のお供で東京へ出張したり、会議や視察研修にも

行かせていただきましていろいろと勉強になった１年でございました。 

 ところが、２年目、３年目と新型コロナの影響で事業が中止や縮小となりまして、

ほとんど何もできなかった２年間となってしまいました。そのことが少し残念に思っ

ております。 
 しかしながら、農業委員会本来の日々の業務につきましては、何とか滞りなくでき

たのではないかなというふうに思っております。 
 ４月からは、私の子供がまだ小さいので、子供の世話をしながら仕事のほうは少し

休もうかと思っておりますが、農業委員会事務局のほうは、こちらに今日来ていただ

いております山本新局長にバトンタッチしまして新体制となりますので、これまで同

様よろしくお願いいたします。 
 それでは、改めて御礼を申し上げまして退職の挨拶とさせていただきます。 
 本当にありがとうございました。 
 

 ありがとうございました。 
 続きまして、新局長の山本さんよりお願いします。 
 
 このたびの人事異動で、こちらの事務局長を拝命することになりました山本聡と申

します。 
 現在は、市民部の債権管理課に所属しております。 
 私、農業委員会に在籍したことがございませんので、皆様方からご指導いただきな

がら事業のほうを進めてまいりたいと思いますので、どうかよろしくお願い申し上げ

ます。 
 以上です。 
 
 委員の皆様から何かありませんか。 

（なしの声） 
 
 ないようですので、以上をもちまして、第２３回大仙市農業委員総会を閉会します。 
 本日はご苦労さまでした。 

 

                                              （午前１０時１６分 閉会）  


